



Festliches Kirchenpatrozinium in Prien

Beitrag

Festlich wurde am Festtag „Mariä Himmelfahrt“ in der Pfarrgemeinde Prien a. Chiemsee das Kirchenpatrozinium gefeiert. Das Gotteshaus war voll besetzt als Jesuitenpater Hans Zollner SJ aus Rom den Gottesdienst zelebrierte.

In seiner Predigt wies Pater Zollner auf die Bedeutung der Marienverehrung im Chiemgau und darüber hinaus hin. „In ihrem Leben mit den vielen Herausforderungen lebte Maria die drei B's: nämlich die Begegnung, das Bereit-sein und das Beten“ so der Pater. Am Gottesdienst nahmen auch drei in schwarzen Gewändern gekleidete Mitglieder des Ordens vom „Ritter des Heiligen Lazarus zu Jerusalem“ teil. Die musikalische Gestaltung übernahmen Chorgemeinschaft, Solisten und Orchester „Mariä Himmelfahrt“ unter der Leitung von Kirchenmusiker Bartholomäus Prankl. Zur Aufführung kam Mozarts „Spatzenmesse“ KV 220 und die Epistelsonate KV 263. Zudem erklangen Liedsätze für Chor und Orchester mit Bernhard Loss an der Orgel.

Den Abschluss der Feierlichkeit bildete die Segnung von Kräuterbuschen, die von Mitgliedern des Katholischen Frauenbundes erstellt wurden und deren Verkaufserlöse dem Priener Kirchenschmuck zugutekommen.

Ä Fotos: Andreas Wurm – Ä Eindrücke vom Kirchenpatrozinium in Prien





Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Kirchenpatrozinium



3. Mariä Himmelfahrt
4. MÄnchen-Oberbayern
5. Prien